



Haus zur Heimat  
Alters- und Pflegeheim  
Pestalozzistrasse 36  
4600 Olten

Telefon 062 287 55 75  
www.hauszurheimat.ch  
info@hauszurheimat.ch  
Mailadressen HIN-geschützt



**60 Jahre da,  
wo der Mensch  
im Mittelpunkt  
steht!**

## **Generalversammlung Haus zur Heimat – 30.06.2022**

An der ordentlichen GV 2022 des Vereins Haus zur Heimat führte Markus Diener das letzte Mal durch die Versammlung. Erstmals nach zwei Jahren fand die GV wieder persönlich im Haus zur Heimat statt. Die letzten Generalversammlungen 2020 und 2021 wurden auf dem schriftlichen Weg durchgeführt. Der Bericht des Präsidenten im Jahresbericht 2021 zeigt eindrücklich die vielen Veränderungen seit 2014. Der Jahresbericht 2021 wurde dem Jubiläum «60 Jahre, da wo der Mensch im Mittelpunkt steht!» gewidmet. Die Jahresrechnung 2021 wurde ohne Einwände genehmigt. Das Budget 2022 und die Mitgliederbeiträge wurden ebenfalls gutgeheissen.

Beim Traktandum «Wahlen» waren das Präsidium und neue Vorstandsmitglieder zu wählen. Markus Diener als Präsident und Rolf Liniger als Vizepräsident hatten nach langjähriger Vorstandstätigkeit ihren Rücktritt gegeben. Die Versammlung wählte Benjamin Rogger zum neuen Präsidenten des Hauses zur Heimat.

Er kann vom scheidenden Präsidenten Markus Diener eine spannende Aufgabe übernehmen und als Steuermann die Geschicke des HzH prägen. Als neue Vorstandsmitglieder konnten Renate Sieber, Sandra Ungerer und Dominik Probst gewonnen werden. Sie wurden von der GV jeweils einzeln und einstimmig zu Vorstandsmitgliedern gewählt.

Benjamin Rogger würdigte die Vorstandstätigkeit von Rolf Liniger, im speziellen die grosse Unterstützung in rechtlichen Belangen. Der neue Präsident Benjamin Rogger skizzierte die mehr als zwanzigjährige Vorstandstätigkeit von Markus Diener, vom Mitglied bis zum langjährigen Präsidenten, im Vorstand wie auch in der Verwaltungskommission. Seine Tätigkeit war von der Modernisierung des Haus zur Heimat geprägt und deren Digitalisierung für die Zukunft, ohne zu vergessen, dass immer der Mensch im Mittelpunkt steht. Der Dank kann kaum in Worte gefasst werden, um allem gerecht zu werden. Einstimmig erhob die Mitgliederversammlung Markus Diener für seine Verdienste zum Ehrenpräsidenten.

Wir begrüßen Benjamin Rogger als neuen Präsidenten und die neuen Vorstandsmitglieder herzlich. Gleichzeitig bedanken wir uns bei Markus Diener und Rolf Liniger und wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute.

Heimleitung - Marco Petruzzi

Bildlegende: Links – neuer Präsident Benjamin Rogger / Rechts – bisheriger Präsident Markus Diener

